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ATA Nº 583 

Aos treze dias do mês de Julho do ano de dois mil e dezesseis, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio 

do Centro Cultural, em realização de sua Décima Sessão Ordinária, Quarta Sessão Legislativa e Sexta 

Legislatura, sob a Presidência da Vereadora Fabiola Castoldi Begnini. Secretariada pela Vereador Clenir 

Fátima Gelain, e vice-secretária Sandra Helena Gauer, contou com a presença das vereadoras Adriane 

Zambiasi Gerevini, Marcia Regina Balista, Ivanete Fatima Garbossa Castoldi e os vereadores Clovis Batistella, 

Everaldo Luiz Zambiasi e Nadir Barivieira. A Senhora Presidenta declarou aberto os trabalhos da presente 

Sessão Ordinária e solicitou ao Diretor da Câmara que efetuasse a leitura da matéria, que constou dos 

seguintes documentos: -............ Presidenta passou ao Grande Expediente. A primeira vereadora inscrita foi a 

vereadora Sandra Helena Gauer. Inicialmente fez algumas colocações referente a consulta da população 

quanto a fixação do subsidio dos agentes políticos municipais para o exercício 2017/2020. Destacou que 

haverá muitas críticas, mas que só existem críticas quando se faz algo diferente. É o respeito pelo povo. É o 

respeito pelo dinheiro que o povo paga, afirmou a Edil. Salientou que a política como negócios, está com os 

dias contados, não só no município, mas em todos os lugares. Reportou-se sobre seu requerimento que 

solicita a Câmara de Vereadores o envio de um oficio à 15° Coordenadoria de Saúde de Palmeira das Missões 

pedindo informação do por que na demora dos resultados dos exames preventivos. Solicitou para que fosse 

reapresentado o Pedido de Informação sobre os hidrômetros da cidade de Barra Funda, quantidades e locais 

que possuem e não. Em relação a Indicação para mobiliar adequadamente a Casa Mortuária, com cadeiras 

confortáveis, ar condicionado e demais móveis, destacou que é necessário para melhor confortar as famílias 

dos entes queridos. Solicitou também para que seja exposto na Casa Mortuária a Lei de criação daquele 

espaço e o número do telefone da pessoa responsável pela chave da Casa Mortuária. A segunda vereadora 

inscrita foi a vereadora Adriane Zambiasi Gerevini. Inicialmente agradeceu aos Suplentes Roberto Ongaratto, 

Roberto Mulh e Valter Bassani por cederem a vaga a colega Carina Terezinha da Silva, pois a Edil irá se 

licenciar no mês de Agosto e gostaria que a colega Carina assumisse sua vaga. Em relação a Casa Mortuária 

destacou que é necessário a mobília adequada e lembrou que quando foi Presidente a questão da Casa 

Mortuária foi debatida com todos os vereadores, mas que quem decidiu local, aluguel e colocação de 

imóveis no espaço foi o então Prefeito em exercício Ivonei Zanetti. Ele simplesmente se reuniu com o dono 

da casa e não conversou com os vereadores para definir o valor do aluguel e demais assuntos, afirmou a Edil. 

Mostrou-se favorável ao Projeto de Lei que tramita pela Casa, pois irá beneficiar os funcionários públicos 

municipais que possuem salários defasados. A terceira vereadora inscrita foi a vereadora Clenir Fátima 

Gelain. Inicialmente mostrou-se favorável ao Projeto que tramita pela Casa, assim como as demais matérias 

que estão em processo na Câmara, em especial a Indicação de melhorias na Casa Mortuária, pois é 

necessário para o melhor acolhimento dos familiares dos antes queridos.  Lembrou que esteve participando 

da Amostra do Conhecimento no dia 01 de Julho na Escola Municipal de Barra Funda onde a apresentação de 

abertura foi relacionada a importância da valorização do meio ambiente. Durante a visitação dos projetos, 

percebeu o quanto as crianças e adolescentes se preparam para explanar suas pequisas e o quanto estavam 

entusiasmadas com a feira. É muito importante que essas amostras continuem, que dê essa oportunidade, 

para as crianças e adolescentes aprofundar seus conhecimentos, afirmou a Edil. Destacou também que na 
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Escola Estadual do município está ocorrendo no dia de hoje, 13 de Julho, a feira de Amostra do 

Conhecimento e valorizando a pesquisa naquela instituição da mesma maneira. Parabenizou o município de 

Barra Funda pelo grande oportunidade que é dada aos estudantes para crescerem e aprimorar cada vez mais 

seus conhecimentos.  Aproveitou a oportunidade e parabenizou a SICREDI que em parceria com o LIONS, Leo 

Club e prefeitura municipal, estiveram no dia 02 de Julho realizando uma campanha de recolhimento de lixo 

na RS 569.  Destacou que atitudes assim auxiliam na sensibilização das pessoas em relação ao respeito pelo 

meio ambiente. Lembrou que no dia 06 de Julho ocorreu na Câmara Municipal de Vereadores de Barra 

Funda, uma reunião com a empresa CONSTRUIR de Constantina, onde esclareceu dúvidas à respeito do 

Programa Federal Minha Casa Minha Vida. Salientou que a Comissão de Finanças e Tributação da Câmara de 

Vereadores na qual é composta pelos vereadores Everaldo Luiz Zambiasi, Clovis Batistella e a Edil, está 

realizando a apreciação das Contas do Executivo Municipal de Barra Funda dos anos de 2011, 2013 e 

2014.Informou que estão em fase de conclusão das analises das contas e assim que terminarem farão o 

parecer das contas. A presidenta Fabiola solicitou ao colega Everaldo que assuma os trabalhos para a mesma 

se pronunciar.  Inicialmente destacou a pavimentação asfáltica que está sendo realizada em diversas ruas do 

município, assim como a sinalização de pistas, passeios e rampas. Acredito que isso é trabalho muito 

importante, pois trata da segurança de nossos cidadãos, afirmou a Edil. Parabenizou a comunidade escolar 

da Escola Municipal Barra Funda pela realização da 7° Amostra do Conhecimento e também a comunidade 

escolar da Escola Zandoná que também estará realizando a sua Feira de Conhecimento. Parabéns aos 

envolvidos com esses trabalhos, pois pode-se perceber nas aberturas dos trabalhos das feiras e em cada 

projeto apresentado o envolvimento, estudo e pesquisa realizado pelos alunos e professores, afirmou a Edil. 

Destacou que esteve conversando com o Prefeito Municipal e Secretário da Administração sobre os canteiros 

centrais e os mesmos afirmaram que nos próximos dias será dado uma atenção especial nos mesmos. 

Salientou que a equipe da Câmara de Vereadores, na qual inclui-se os colaboradores e a Edil,  a busca pela 

seriedade e qualidade é constante e ficou surpresa quando a colega Sandra questionou o tratamento 

diferenciado para alguns. Temos plena convicção que não sabemos tudo, mas nos empenhamos para fazer o 

melhor. Sempre estivemos abertos ao dialogo, sugestões, criticas e opiniões, até por que trabalhamos com o 

povo e para o povo, conclui a Edil. A quinta vereadora inscrita foi a vereadora Marcia Regina Balista. 

Inicialmente mostrou-se favorável ao projetos que tramitam pela Casa. Destacou que no dia 24 de Junho 

estiveram presentes na Universidade Passo Fundo a Escola Municipal de Barra Funda para receber as 

premiações pelas conquistas na Olimpíada Brasileira de Matemática, a professora Lidiane Perondi Poletti e a 

aluna Isadora De Zorzi de Bona. Salientou que seis alunos classificaram-se para a outra fase da Olimpiada que 

acontecerá em Setembro, são eles: Isadora De Zorzi de Bona, Danieli Cottica, Lucas Gris, Bruno Rupollo, 

Renata Bozzeti e Dieson Zandoná. Parabenizou a escola, alunos e professores por essas conquistas. Lembrou 

que no dia 27 de Junho esteve na Igreja Evangélica Assembleia de Deus de Barra Funda onde deu-se a posse 

do Pastor André Pereira que substituirá o Pastor Balduino Pires da Silva.  Desejou ao Pastor André as boas 

vindas ao município de Barra Funda e sucesso na nova caminhada e ao Pastor Balduino, paz, saúde e que 

Deus o abençoe. Ressaltou que em conversa com o Secretário de Obras do município o mesmo informou que 

estão realizando várias atividades no município, dentre elas destaca-se as podas de arvores, limpeza de ruas 

e dentre outros. Solicitou ao referido secretário para que seja dado uma atenção especial na entrada do 

Mercado Santa Lucia, pois a mesma está precária. A sexta vereadora inscrita foi a vereadora Ivanete Fátima 

Garbossa Castoldi. Inicialmente agradeceu o apoio que teve nas ruas das mulheres que se solidarizaram-se 

em relação à Indicação sobre o Preventivo e demora no resultado. Salientou que é um problema que existe e 

que talvez não seja possível resolver por vários fatores, mas que o importante é tentar encontrar uma saída 

para essa demora nos resultados desses exames.  Ressaltou que ainda existe muitas reclamações referentes 
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os auxílios na área da saúde e pediu para que os critérios utilizados nas concessões sejam os mesmos para 

todos. Colocou-se solidaria à Indicação para melhorias na Casa Mortuária, pois é necessário um local 

aconchegante para os familiares dos entes queridos. Em relação ao Projeto de Lei que tramita pela Casa 

mostrou-se favorável, pois o salário dos funcionários públicos municipais está bastante defasado. Não 

havendo mais oradores para se pronunciar passou à ordem do dia. EM DISCUSSÃO: ........ Não havendo mais 

matérias para apreciar e aprovar passou às explicações pessoais. A primeira vereadora inscrita foi a 

vereadora Sandra Helena Gauer. Reportou-se ao Pedido de Providencia e Indicação relacionado à melhorias 

da Casa Mortuária, e lamentou o tratamento diferenciado que existe nos momentos dos auxílios funerais e 

afirmou que o problema nos auxílios funerais é igual o que ocorre na saúde. Esse tipo de tramamento é uma 

prática Medieval, tratar as pessoas de formas diferentes, afirmou a Edil. Sugeriu que seja elaborada uma lei 

pelo Executivo para regulamentar a questão dos auxílios funerais. Afirmou que seria interessante que todos 

os anos tivessem pleitos eleitorais, já que em anos eleitorais o município ganha outra cara, podas, limpezas. 

Teria que ter pleito eleitoral todos os anos, daí ia ter trabalho efetivo sempre, afirmou a Edil. Finalizou 

afirmando que os auxílios financeiros sem critérios continuam ocorrendo na Secretaria de Saúde e o Tribunal 

de Contas do Estado do Rio Grande do Sul não sabe mais o que fazer com Barra Funda. O segundo vereador 

inscrito foi o vereador Nadir Barivieira. Inicialmente lembrou que no dia 01 de Julho participou da Amostra 

de projetos na Escola Municipal de Barra Funda, e destacou a importância desse tipo de atividade para os 

alunos e comunidade escolar. Parabenizou os alunos e professores pela dedicação e envolvimento.  Lembrou 

que esses projeto fazem com que as crianças respeitem o meio ambiente e fiquem atentas à tudo o que está 

a sua volta, tornando-as mais investigadoras e com uma visão mais crítica.  Destacou que a Feira de Iniciação 

de Conhecimento também irá ocorrer na Escola Estadual e parabenizou os alunos e professores da referida 

escola pela iniciativa. Parabenizou a Administração Municipal pela reposição do salário dos funcionários 

públicos municipais além da inflação, ou seja, mantem o combinado com os funcionários e repõem além da 

inflação, 2% anual. A terceira vereadora inscrita foi a vereadora Adriane Zambiasi Gerevini. Solicitou que seja 

enviado Moção de Pesar aos familiares de Alvaro Zandoná e Angelo Gnoatto. Em relação a consulta da 

população para a fixação do subsídios dos agente políticos municipais colocou-se favorável e destacou que o 

salário do vereador só é justo para aqueles vereadores que fazem um bom trabalho para a comunidade. O 

quarto vereador inscrito foi o vereador Everaldo Luiz Zambiasi. Em relação ao Projetos que tramitam pela 

Casa mostrou-se favorável e destacou que o salário dos funcionários públicos municipais é bem defasado. 

Lembrou que esteve participando da palestra organizada pela EMATER/Ascisar e destacou que a principal 

preocupação da EMATER nessa palestra é que os agricultores estão abandonando a produção de leite. 

Reportou-se sobre a Casa Mortuaria e destacou a importância da mesma ser aconchegante para os familiares 

de antes queridos mas lembrou que o mais importante é manter a preocupação com o ser humano, na 

prevenção de doenças. Na secretaria de Saúde, eu vejo o André como uma pessoa que faz as coisas certas, 

possa falar e afirmar pois estou junto com ele durante muito tempo do dia-a-dia, afirmou o Edil. Agradeceu a 

Secretaria de Obras por seus pedidos que foram feitos serem atendidos, que foi um poço negro na residência 

do senhor Joel Pacheco e no Bairro Primeiro de Maio na residência do senhor Claudio Rodrigues. Por isso eu 

afirmo, não adianta criticar, temos que ajudar à construir uma Barra Funda para todos, Finalizou o Edil. Não 

havendo oradores a se manifestar, a Senhora Presidenta agradeceu a presença de todos e convidou para a 

próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia 20 de Julho de 2016, às 18 horas e 30min.  


